

Les enseignants mexicains reprennent les cours sans abandonner la lutte contre la réforme éducative



Mexico, 10 septembre, (RHC).- Des membres de la Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation du Mexique ont annoncé qu'ils reviendront dans leurs salles de classes pour donner des cours, mais qu'ils n'abandonneront pas la lutte tant qu'ils n'obtiendront l'annulation de la réforme éducative.

Depuis deux ans les enseignants organisent des manifestations dans les divers états du pays pour exprimer leur mécontentement avec cette réforme.

Des dirigeants de la Coordination exigent au Secrétariat au Gouvernement d'inclure dans les négociations le thème de la libération des prisonniers politiques et l'annulation des mandats d'arrêt contre des professeurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105248-les-enseignants-mexicains-reprennent-les-cours-sans-abandonner-la-lutte-contre-la-reforme-educative>



Radio Habana Cuba